

## Para comunicación del Vecino del Barrio Paso de Piedra

8° Reunión Virtual | jueves 06 enero | Sala – Temario y Minuta

Para unirse a la reunión utilizar en siguiente enlace:
Unirse a la reunión Zoom <a href="https://us02web.zoom.us/j/3576612150">https://us02web.zoom.us/j/3576612150</a>

## Jueves 6/01/22 a partir de las 19hs

## Temario a tratar:

- . Problemática que están surgiendo con la provisión de servicio de agua potable; comienza la reunión Cesar Administrador a cargo. A continuación, se intentará avanzar en decisiones que tengan que ver con: posibles restricciones especiales para los meses de enero y febrero en lo relativo al uso de dicho servicio.
- . **Importes sobre las tasas vigentes**; Cesar continuara la jornada recordando los importes que se encuentran vigentes; seguidamente se intentara fijar el calendario de actualizaciones.
- . **Comunicar el aislamiento obligatorio por COVID** de la persona encargada del mantenimiento de calles y espacios verdes, razón por la cual a partir de la fecha y por 10 (diez) días no tendremos ese servicio.



Fijar plazo para convocar la próxima reunión virtual; con la idea de hacer sustentable las decisiones colectivas, entre los miembros presentes se intentará fijar plazos para volver a convocar reunión, preferentemente "virtual".



## Minuta con Resumen de Decisiones Aprobadas:

La reunión comenzó a horario el día jueves 06/01/2022, luego de hora y media debatiendo el primer punto del temario se procedió a un cuarto intermedio para el jueves 13/01/2022 a las 19hs.

Se retomo la reunión, luego del cuarto intermedio en el día fijado, comenzando también a horario. La misma comenzó continuando el primer tema que había quedado inconcluso; luego de treinta minutos de debate se concluyó lo siguiente: a) elaborar un comunicado urgente con aspectos y medidas que los vecinos deben cumplir y hacer cumplir para utilizar el agua con criterios de "emergencia hídrica", dichos criterios deberían mantenerse siempre, pero especialmente estos meses de verano; este comunicado será elaborado por vecinos que se comprometieron a su elaboración y será comunicado dentro de los próximos 07 días por los grupos de WhatsApp. b) en forma paralela creara una mesa de trabajo para intercambiar criterios entre vecinos experimentados y con sólidos conocimientos técnicos, su principal función será tomar e implementar medidas sobre la red de agua que permita un uso más eficiente y equitativo para todos los vecinos de la misma, también tendrá como objetivo la estimación presupuestaria; dichas medidas tienen que ver con el control de consumo de agua por lote, buscando medir, controlar, pagar por lo que se consume y llevar una estadística de uso. – Se invita formalmente a los vecinos que quieran participar de las mesas de trabajo, para tal fin contactarse por privado con Cesar (administrador).

Se continuo con el segundo tema, tomando la palabra el administrador y exponiendo, recordando los importes vigentes de tasas, recordando que la última actualización fue el 01 de agosto del 2021. Luego de diez minutos de intercambios de opiniones aprobó lo siguiente: a) Autorizar al administrador actualizar los importes vigentes a partir del 01 de febrero del corriente año; esos importes deberán actualizarse estrictamente teniendo en cuenta coeficientes objetivos de inflación – últimos 06 meses -. b) Trabajar en una nómina de metas denominadas "mejoras extraordinarias al barrio"; la idea aprobada busca hacer tangibles las distintas iniciativas que los vecinos tienen sobre sus expectativas con respecto a embellecer y mejorar el barrio; estas iniciativas deberán concentrarse y armonizarse en una nómina a los efectos de ponderar y poner a consideración en futuras reuniones. Se busca en definitiva "crecer juntos", ya sea con aportes extraordinarios, o bien incrementando el aporte mensual de gastos comunes en busca de contar con un fondo de mejoras, los mismos (en cualquiera de los dos casos) serán imputados a metas tangibles y con resultados a la vista. Se expusieron algunos ejemplos: calles más sanas y cuidadas, mejoras en la red de Agua, cartelería vía en publica, iluminación, ornamentación, mejorar las podas espacio comunes, otros.



Por último, se abordó el último tema que tiene que ver con fijar próximas reuniones, luego de diez minutos de intercambio se aprobó lo siguiente: no hacer otra reunión en enero, pensar en una reunión sobre finales de febrero o marzo más tardar, terminando el receso de verano y comenzando fuertemente la actividad laboral del año; se buscará priorizar la reunión en forma presencial, caso contrario se procederá a la virtual. Fin de la reunion. -